



Entrevista

Sinforiano Montes

Alcalde de Montealegre del Castillo

"En Montealegre tenemos el yacimiento ibérico más importante de España"

Como señala el alcalde de Montealegre del Castillo, Sinforiano Montes, el Estado de las Autonomías sirvió para acercar los servicios, que se descentralizaron, a los ciudadanos, a través de la Junta, la Diputación y los ayuntamientos.

Crónica: El 31 de mayo se celebra el Día de Castilla-La Mancha, fecha en la que se celebra el Estado de las Autonomías. ¿Qué supuso este hecho, en las administraciones más pequeñas, como los ayuntamientos?

Sinforiano Montes: El Estado de las Autonomías sirvió para descentralizar todos los servicios. Ahora, están más cerca de los ciudadanos. Hay que tener en cuenta que el ayuntamiento es la administración más cercana para los ciudadanos.

C.: ¿Qué papel juegan la Administración autonómica y la Diputación Provincial?

S.M.: La Diputación Provincial viene a ser el Ayuntamiento de los ayuntamientos, y presta una ayuda muy directa en gestiones y conoce mejor las necesidades de los municipios de la provincia. Tam-

bién es muy relevante el papel de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Por ejemplo, cuando se creó el polígono industrial en Montealegre del Castillo, el Gobierno regional dio ayudas y subvenciones para que los empresarios compraran parcelas, mediante un convenio entre Ayuntamiento y Junta.

C.: ¿Cómo está afectando la crisis económica en Montealegre del Castillo?

S.M.: En Montealegre, aunque llevamos varios años de crisis, no se ha notado demasiado, hasta hace algo más de un mes. Las empresas han visto cómo, estos últimos días, bajan su número de pedidos y aumentan las devoluciones.

Pero éste es un pueblo de gente que es muy sencilla, y muy trabajadora y emprendedora. Aún queda crisis por pasar, pero yo



creo que, no en mucho tiempo, iremos hacia arriba. Los españoles somos capaces de eso, y los habitantes de Montealegre, todavía más.

Turismos

C.: ¿Qué recursos turísticos ofrece Montealegre del Castillo?

S.M.: Entre los principales atractivos del munic-

pio está el yacimiento ibérico, que es el más importante de España, el del Llano de la Consolación. Se encontraron más de 500 sepulturas de arte ibérico que están repartidas por casi todo el mundo, aunque la mayoría, 312, se encuentran en el Museo Arqueológico Nacional.

Además, tenemos restaurantes y bares donde se sirven platos típicos man-

chegos que atraen a muchos turistas, como el gazpacho manchego y los arroces, que aquí los hacemos al estilo valenciano, por la cercanía de nuestro municipio a esta comunidad.

Y en las fiestas de Montealegre, el 15 de agosto, nuestra población, de 2.300 habitantes, pasa a ser de más de 7.000, entre turistas de localidades cercanas y familiares y amigos.

Alicia Cobo

31 de mayo
Día de la Región
2011

Arqueología
Cultura
Paisajes naturales
Tradiciones
Fiestas patronales

Montealegre del Castillo